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Interrogazione  
 
 
Manutenzione delle strade di Molinella.  
 
Al Signor Sindaco del Comune di Molinella 
 
Tenuto conto che lo stato di manutenzione di molte vie di Molinella risulta in stato di degrado, in particolare 
su via Barattino, via Redenta e nel tratto di strada tra le due rotonde stanno creandosi avvallamenti 
pericolosi. 
Tenuto conto che queste vie sono molto importanti per l’accesso alle le attività della zona artigianale. 
Tenuto conto che anche la segnaletica orizzontale risulta degradata in quasi tutte le strade del comune. 
Tenuto conto che nell’intera zona artigianale non risulta sia mai stato realizzato il “tappetino di usura”, 
indispensabile per la buona manutenzione dell’asfalto e per la tenuta della segnaletica orizzontale. 
Vista l’urgenza del rifacimento di alcune strade. 
Vista l’urgenza del rifacimento della segnaletica orizzontale. 
 
Chiediamo a codesta Amministrazione: 
 

1. Se siano stati appaltati i lavori per via Redenta, originariamente previsti assieme alla realizzazione 
della nuova rotonda. 

2. Se siano stati appaltati i lavori per il rifacimento di parte di via Barattino e del tratto tra le rotonde. 
3. Se sia prevista la realizzazione del “tappetino di usura” nella zona artigianale. 
4. Se siano stati appaltati i lavori per il rifacimento della segnaletica orizzontale. 
5. Se sia stato approntato un “piano manutenzione” per valutare gli importi necessari nei prossimi anni 

per la manutenzione stradale. 
6. L’ importo dei lavori assegnati e da assegnare. 

 
Si richiede risposta orale in aula e scritta. 
Grazie 
 
Paolo Sgarbi Stefano Mingozzi 
Gruppo Consiliare di Molinella Civica 

Molinella, 28/03/2012  
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